

Международный издательский центр
ЭТНОСОЦИУМ

Этносоциум

и межнациональная культура

№ 12 (138)

Решением Президиума ВАК Министерства образования и науки России журнал «Этносоциум и межнациональная культура» включен в перечень ведущих рецензируемых научных журналов и изданий, в которых должны быть опубликованы основные научные результаты диссертаций на соискание ученой степени доктора и кандидата наук

Этносоциум (многонациональное общество)

Миссия журнала – поддержка и развитие культуры и этики научных исследований в сфере политики, политологии, экономики регионов и международного права, в том числе посредством распространения знаний в области разработки стратегий инновационного развития, а также создание профессионального форума обсуждения тенденций и политики в сфере науки, технологий и инноваций.

Издание входит в перечень ВАК, РИНЦ и НЭБ

Москва
Этносоциум 2019

СОВЕТ ПО МЕЖНАЦИОНАЛЬНЫМ ОТНОШЕНИЯМ ПРИ ПРЕЗИДЕНТЕ РФ

Герейханов Г.П. «Региональное исламоведение».....9

АКТУАЛЬНЫЕ ПРОБЛЕМЫ СОВРЕМЕННОГО ОБЩЕСТВА

Омелаенко В.В. Современные дискуссии о либерализме в России...12

Поняев И.М. Факторы генезиса
политического конфликта 1993 года.....30

РЕГИОНАЛЬНЫЕ ИССЛЕДОВАНИЯ

Аджиева З.И., Чомаева З.М., Текеева Л.Д. Становление
контрольно - надзорных органов в первые десятилетия
советской власти (на примере Карачаевской автономной области).....42

Калабекова С.В. Функции рекламы в обществе потребления.....50

Аджиева З.И., Куначева Ф.Г. Археологические
изыскания на территории Карачая и Черкесии
в первые годы советской власти.....58

Байханов И.Б. Влияние информационных
технологий на характер политических коммуникаций.....64

МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ

<i>Ле Лан Нгок</i> Преимущества продвижения имиджа страны через политиков.....	72
<i>Ормонова А.Т.</i> Развитие экономического сотрудничества между Кыргызской Республикой и Республикой Корея.....	76
<i>Максимова Д.Д.</i> Арктика в 2035 году: от конфронтации к сотрудничеству.....	92
Аннотации.....	102
Авторы.....	111
Требования к материалам, представляемым в международное издательство «Этносоциум».....	113

ГЛАВНЫЙ РЕДАКТОР

Рябова Е.Л., доктор политических наук, кандидат социологических наук, профессор.

РЕДАКЦИОННЫЙ СОВЕТ

ВЕДУЩИЕ РОССИЙСКИЕ УЧЕНЫЕ

Озеров В.А., кандидат юридических наук, Представитель от законодательного (представительного) органа государственной власти Хабаровского края, депутат Законодательной Думы Хабаровского края шестого созыва на непостоянной основе.

Зорин В.Ю., доктор политических наук, профессор, Член Совета по межнациональным отношениям при Президенте Российской Федерации, заместитель директора Института этнологии и антропологии Российской Академии Наук, Член Общественного Совета при Федеральной миграционной службе России.

Михайлов В.А., доктор исторических наук, профессор, Заслуженный деятель науки РФ, заведующий кафедрой политического анализа и управления Российской Академии народного хозяйства и государственной службы при Президенте Российской Федерации, член Совета по межнациональным отношениям при Президенте Российской Федерации.

Болтенкова Л.Ф., доктор юридических наук, профессор, Российская академия народного хозяйства и государственной службы при Президенте Российской Федерации.

Михайлова Н.В., профессор кафедры политического анализа и управления РУДН, доктор политических наук.

Михайленко А.Н., профессор кафедры международной безопасности и внешнеполитической деятельности России Факультета национальной безопасности Института права и национальной безопасности Академии народного хозяйства и государственной службы при Президенте Российской Федерации, доктор политических наук, профессор.

Терновая Л.О., доктор исторических наук, профессор кафедры социологии и управления МАДИ (Московский автомобильно-дорожный государственный технический университет).

Власов В.И., доктор юридических наук, профессор, Российская академия народного хозяйства и государственной службы при Президенте Российской Федерации, Государственный советник Российской Федерации 3 класса.

Гайдук В.В., доктор политических наук, кандидат юридических наук, профессор кафедры философии и политологии ФГБОУ ВО «Башкирский государственный университет», эксперт Российского общества политологов.

Стаськов Н.В., доктор политических наук, Генерал-лейтенант военно-политический эксперт.

Летуновский П.В., доктор политических наук, кандидат исторических наук, заведующий кафедрой гуманитарных и социально-экономических дисциплин Военной академии войсковой ПВО Вооруженных Сил РФ имени маршала Советского Союза А.М. Василевского.

Игнатов И.С., кандидат политических наук, старший советник юстиции.

Нечипоренко В.С., доктор исторических наук, профессор Российской Академии народного хозяйства и государственной службы при Президенте Российской Федерации.

Пономаренко Б.Т., доктор исторических наук, Заслуженный работник высшей школы РФ, профессор Российской Академии народного хозяйства и государственной службы при Президенте Российской Федерации.

Иларионова Т.С., доктор философских наук, профессор Российской Академии народного хозяйства и государственной службы при Президенте Российской Федерации, генеральный директор Института энергии знаний.

Богомольный Е.И., доктор экономических наук, кандидат технических наук, профессор, лауреат Государственной премии РФ и премии Правительства Российской Федерации, член наблюдательного совета ГК Фонд содействия реформированию ЖКХ, заведующий кафедрой управления недвижимостью, проблем землепользования и ЖКХ Российской академии народного хозяйства и государственной службы при Президенте Российской Федерации.

Кондрашихин А.Б., доктор экономических наук, профессор, профессор кафедры экономики и менеджмента, Институт экономики и права (филиал) ОУП ВО «Академия труда и социальных отношений» г. Севастополе.

Фотина Л.В., доктор экономических наук, профессор кафедры государственной службы и кадровой политики Института государственной службы и управления Российской академии народного хозяйства и государственной службы при Президенте Российской Федерации, Советник Российской Федерации 2 класса.

Абрамов В.Л., доктор экономических наук, главный научный сотрудник Центра исследований международных экономических отношений Финансового университета при Правительстве Российской Федерации; профессор кафедры «Государственное регулирование экономики» института государственной службы и управления Академии народного хозяйства и государственной службы при Президенте Российской Федерации, академик РАЕН.

Бахарев В.В., доктор социологических наук, профессор Белгородского государственного университета.

Данакин Н.С., доктор социологических наук, профессор Белгородского государственного технологического университета.

Никонов А.В., доктор исторических наук, профессор, Государственный советник РФ 1 класса, Московский государственный университет имени М.В. Ломоносова.

Ремарчук В.Н., декан факультета «Социальные и гуманитарные науки» Московского государственного технического университета имени Н.Э. Баумана, доктор философских наук, профессор.

Бормотова Т.М., доктор социологических наук, Всероссийский научно-исследовательский институт МВД России, ведущий научный сотрудник научно-исследовательского центра №1.

МЕЖДУНАРОДНЫЙ СОСТАВ

Дон Ансельмо Сантос, доктор политических наук, профессор, г. Мадрид.

Добров П.В., доктор исторических наук, профессор, академик и член президиума Украинской академии исторических наук, декан исторического факультета Донецкого национального университета, Заслуженный работник образования Украины.

Бирюков С.В., доктор политических наук, профессор, школа современных международных и пространственных исследований Восточно-Китайского педагогического университета (г. Шанхай, КНР).

Солонин К.Ю., доктор философских наук, Профессор Санкт-Петербургского государственного университета, Профессор Института китайской классики Народного университета Китая. Пекин.

Маурицио Негри, президент Союза фольклористов Италии, член Организации Объединённых Наций по вопросам образования, науки и культуры (ЮНЕСКО).

Хорхе Марти Мартинес, Чрезвычайный Полномочный Посол.

Грэм Стоуэрс, политолог, эксперт, Великобритания.

Гюльзар Ибрагимова, доктор политических наук. Профессор Университета Нигде Омер Халисдемир, отделение Политологии и Международных Отношений Факультета Экономических и Административных Наук. Турецкая Республика.

Хикмет Кораш, профессор Университета Нигде Омер Халисдемир. Турецкая Республика.

CHIEF EDITOR

Ryabova E.L., Doctor of Political Sciences, Candidate of Social Sciences, Professor.

EDITORIAL BOARD

LEADING RUSSIAN SCIENTISTS

Ozerov V.A., Candidate of Legal Sciences, Representative public authority of the Khabarovsk region, Deputy of the Khabarovsk Region.

Zorin V.U., Doctor of Political Sciences, Professor, member of the Council for Interethnic Relations of the President of the Russian Federation, Deputy Director of the Institute of Ethnology and Anthropology of the Russian Academy of Sciences, member of the Public Council of the Russian Federal Migration Service.

Mikhailov V.A., Doctor of Historical Sciences, Professor, Honored worker of science of Russia, head of the Department of political analysis and management of the Russian Presidential Academy of National Economy and Public Administration, member of the Council for Interethnic Relations of the President of the Russian Federation.

Boltenkova L.F., Doctor of Legal Sciences, Professor, State Advisor of the 1st class.

Mihailova N.V., Professor of the Political Analysis and Management PFUR, Doctor of Political Sciences.

Mikhaylenko A.N., Professor of International security and Russian foreign policy chair at the Department of national security, Institute of law and national security, Russian Presidential Academy of National Economy and Public Administration, Doctor of Political Sciences, Professor.

Ternovaya L.O., Doctor of Historical Sciences, Professor MADI (The Moscow Automobile and Road Construction University).

Vlasov V.I., Doctor of Legal Sciences, Professor of The Russian Presidential Academy of National Economy and Public Administration, State Advisor of the 3rd class.

Gaiduk V.V., Doctor of Political Sciences, Candidate of Law, Professor, Department of Philosophy and Political Science of the Bashkir State University, expert of the Russian society of political scientists.

Staskov N.V., Doctor of Political Sciences, military and political expert, Lieutenant-General.

Letunovsky P.V., Doctor of Political Sciences, Candidate of Historical Sciences, head of the department of Humanitarian, Social and Economic Disciplines of the Russian Federation Armed Forces Army Air Defense Military Academy named after the Marshal of the Soviet Union A.M. Vassilevsky.

Ignatov I.S., Candidate of Political Sciences, senior advisor of justice.

Nechiporenko V.S., Doctor of Historical Sciences, Professor of the Russian Presidential Academy of National Economy and Public Administration.

Ponomarenko B.T., Honoured worker of higher education, Professor of the Russian Presidential Academy of National Economy and Public Administration.

Ilarionova T.S., Doctor of Philosophical Sciences, Professor of The Russian Presidential Academy of National Economy and Public Administration, General Director of the Institute of energy of knowledge.

Bogomolni E.I., Doctor of Economic Sciences, Candidate of Technical Sciences, Laureate of state and governmental prize of the Russian Federation, member of the supervisory council “Foundation of assistance in reforming the housing and utilities infrastructure”, Head of the Department of real estate management, problems of land tenure and housing and utilities infrastructure. Russian Presidential Academy of National Economy and Public Administration.

Kondrashihin A.B., Economic Sciences, Professor, Professor of Economics and Management of the Academy of Labour and Social Relations, Sevastopol.

Fotina L.V., Doctor of Economic Sciences, Professor of the Russian Presidential Academy of National Economy and Public Administration, State Advisor of the 2nd class.

Abramov V.L., Doctor of Economic Sciences, Professor, Chief Researcher of the Research Center of International Economic Relations in the Financial University under the Government of the Russian Federation, Professor of the Department of «State regulation of the economy», the International Institute of Public Administration and Management of the Russian Presidential Academy of National Economy and Public Administration, the Academy of Natural Sciences.

Bakharev V.V., Doctor of Sociological Sciences, Professor of The Belgorod State University.

Danakin N.S., Doctor of Sociological Sciences, Professor of The Belgorod State Technological University.

Nikonov A.V., Doctor of Historical Sciences, Professor, State Councillor of the 1st class, the Lomonosov Moscow State University.

Remarchuk V.N., Dean of the Faculty of Social and Humanitarian Sciences», The Bauman University, Doctor of Philosophical Sciences, Professor.

Bormotova T.M., Doctor of Sociology, All-Russian Scientific Research Institute of the Russian Interior Ministry, a leading researcher at the Research Center №1.

INTERNATIONAL COMPOSITION

Don Anselmo Santos, Doctor of Political Sciences, Professor, Madrid.

Dobrov P.V., Doctor of Historical Sciences, Professor, Academician, member of the Presidium of the Ukrainian Academy of Historical Sciences, Dean of the Historical Faculty of Donetsk National University, Honored worker of education of Ukraine.

Biryukov S.V., Doctor of Political Sciences, Professor, School of advanced international and area studies at the East China Normal University (ECNU) (Shanghai, China).

Solonin K.Y., Doctor of Philosophy, Professor of St. Petersburg State University, Professor of the Institute of Chinese classics, Chinese People's University. Beijing.

Maurizio Negri, President of the Union of folklorists of Italy, Member of the United Nations Educational Scientific and Cultural Organization (UNESCO).

Horhe Marti Martinez, Ambassador. Extraordinary and Plenipotentiary Ambassador.

Graeme Stowers, Political scientist, expert, UK.

Gulzar Ibrahimova, Doctor of Political Sciences. Professor of the Omer Khalisdemir University, Department of Political Science and International Relations, Faculty of Economic and Administrative Sciences. Turkiye Cumhuriyeti.

Hikmet Koras, Professor of the Omer Khalisdemir University. Turkiye Cumhuriyeti.

Аннотации

Герейханов Г.П.

«Региональное исламоведение»

Представленное учебное пособие представляет научный и практический интерес для подготовки специалистов федерального и регионального уровней, занимающихся вопросами осмысления проблем национальной безопасности, выработки новых концептуальных оснований религиозной и культурной политики государства с учетом исламского фактора.

Ключевые слова: культура, политика, регион, учебное заведение, общекультурные.

Омелаенко В.В.

Современные дискуссии о либерализме в России

В рецензии анализируется содержание книги «Dimensions and Challenges of Russian Liberalism: Historical Drama and New Prospects», опубликованной на английском языке в издательстве Springer в 2019 г. В ней представлены статьи, отражающие главные темы и направления дискуссий о истории и современном состоянии либеральной мысли в России. Работа подразделяется на четыре части, в которых изложены основные этапы развития либеральной идеологии начиная со времен Российской империи, заканчивая дебатами последних лет.

Ключевые слова: либерализм, социальная философия, политическая философия, российский либерализм, политические течения, идеология, политическая культура, российское общество, реформы, модернизация.

Поняев И.М.

Факторы генезиса политического конфликта 1993 года

В статье представлен анализ факторов генезиса политического конфликта 1993 года в России. Актуальность исследования обусловлена тем, что понимание факторов генезиса данного конфликта позволит лучше понять современную динамику политического развития страны. Целью исследования является формирование перечня факторов, детерминировавших политический конфликт 1993 года. Материалами исследования является совокупность теорий конфликта, фактические события 1970-1993 годов, а также научные исследования, посвященные

развитию общества в этот период. К основным результатам исследования относится то, что данный конфликт во многом был предопределен развитием СССР, а также поздним переходом к политике демократизации с одновременным снижением политического социального влияния внутри страны за счет общего смягчения проводимой политики; длительным отсутствием политического плюрализма и бюрократизацией; вступлением РСФСР в открытое информационное общество, что сопровождалось транслированием через СМИ искаженных либерально-демократических ценностей; падением железного занавеса; формированием либерально-демократических ценностей у населения; использованием исполнительной властью информационного ресурса с целью поддержки демократических взглядов; реализацией исполнительной властью неолиберальной политики взамен либеральной, шедшей в разрез с социальными и коммунистическими взглядами парламента. Таким образом, можно утверждать, что политический конфликт 1993 года был неизбежным в силу сложившихся обстоятельств. В то время как отдельные личности лишь олицетворяли протекающие социально-политические изменения. При этом, сам конфликт являлся конфликтом ценностей либеральных и социалистических взглядов.

Ключевые слова: конфликт 1993 года, политический кризис, Россия, генезис факторы.

Аджиева З.И.

Чомаева З.М.

Текеева Л.Д.

**Становление контрольно - надзорных
органов в первые десятилетия советской власти
(на примере Карачаевской автономной области)**

Статья посвящена теме становления советских правоохранительных органов КАО. Авторы рассматривают ход формирования, функции, деятельность, структуру таких органов, характер их жизнеобеспечения, отдел юстиции Карачаевского округа, аппарат отдела юстиции. Особого внимания, как представляется, заслуживают государственные органы исполнительной власти, осуществлявшие надзорные и правоохранительные функции.

Ключевые слова: отдел юстиции, положение о прокурорском надзоре, отдел внутренних дел, наркомат юстиции, аппарат региональных прокуратур.

**Функции рекламы
в обществе потребления**

Объектом рассмотрения статьи является феномен рекламы, а предметом – функции рекламы. Исследуются социальная, символическая, интегрирующая функции рекламы, ее свойство оперировать символами и знаками. Рассматривается противоречивое воздействие рекламы на сознание и поведение индивидов, прослеживается ее позитивное и негативное влияние на социум. Показано свойство рекламы быть символом, и в таком качестве определять характер социальных действий. Показывается востребованность рекламы обществом потребления, анализируется ее роль в утверждении образа и стиля жизни. В качестве методологической основы выступили онтологические принципы диалектики, позволившие исследовать социальную природу рекламы и ее функции. Научная новизна состоит в обосновании ряда тезисов: 1) реклама обладает как реальными, так и символическими свойствами; 2) символическое значение рекламы состоит в том, что она формирует специфическое медийное пространство, в котором вещи и отношения по поводу вещей приобретают значение знаков, нередко подменяющих собой реальность.

Ключевые слова: реклама, общество потребления, информация, референт, статус, социальный индикатор, бренд, симулякр, символ, манипуляция.

Аджиева З.И.

Куначева Ф.Г.

**Археологические изыскания
на территории Карачая и Черкесии
в первые годы советской власти**

Рассматривая важный этап становления советской археологии, автор статьи освещает наиболее значимые разведочные работы и раскопки в период с 1920-х до 1941 года и обобщает роль музеев, образовательных учреждений, центральных научно-исследовательских организаций в изучении археологических памятников на территории Карачая и Черкесии.

Ключевые слова: археологические памятники, историко-культурное наследие, археологическая наука, археологические исследования, научные общества.

Байханов И.Б.

Влияние информационных технологий на характер политических коммуникаций

Характер политических коммуникаций стремительно меняется с развитием компьютерных технологий, позволяющих осуществлять высокоскоростную коммуникацию между политическими акторами, независимо от времени и пространства, с целью активной реализации как традиционных моделей коммуникации, так и специфических, существующих в виртуальном пространстве. Современные информационные технологии обладают большим политико-управленческим потенциалом, что существенно меняет степень информационной поддержки процессов принятия политических решений на всех уровнях государственной власти.

Ключевые слова: информационные технологии, политические коммуникации, информация, государственная информационная политика.

Ле Лан Нгок

Преимущества продвижения имиджа страны через политиков

В данной статье рассмотрены вопросы формирования и продвижения имиджа страны. Особое значение отводится продвижению имиджа государства через представляющих его политиков. Приводятся основные преимущества данного способа продвижения имиджа страны.

Ключевые слова: имидж страны, политик, политический лидер, продвижение имиджа, формирование имиджа.

Ормонова А.Т.

Развитие экономического сотрудничества между Кыргызской Республикой и Республикой Корея

В статье рассматриваются история становления, процесс развития и особенности экономического сотрудничества Кыргызской Республики и Республики Корея с 1992 по 2018 гг. Процесс сотрудничества в экономической сфере разделено на три этапа исходя из количественных и качественных изменений в каждом периоде. Подчеркиваются отличительные характеристики этих периодов.

Ключевые слова: Кыргызская Республика, Республика Корея, экономическое сотрудничество, история развития.

**Арктика в 2035 году:
от конфронтации к сотрудничеству**

Предсказать, что будет через 18 лет не самая легкая задача в свете сегодняшней многогранной повестки дня на мировой арене. Но уже сейчас можно сказать, что международные отношения развиваются в региональном контексте. При этом регионализация, чем дальше, тем больше связывается с глобализацией. Регионализм уже стал важным фактором в формировании внешней и внутренней политики, в которых учитываются геополитические, геоэкономические и социокультурные особенности территории. А глобализация еще длительное время будет оставаться основным процессом мирового развития, в котором будет присутствовать интернационализация всех сфер жизни общества. К 2035 году преобладающей тенденцией станет сосредоточие внимания мирового сообщества к отдельным регионам мира, имеющим перспективы для развития отношений на межгосударственном, межрегиональном уровне, а также вызывающими интерес у транснациональных корпораций. Среди таких регионов можно назвать Арктику.

Ключевые слова: Арктика, 2035 год, Канада, Россия, международные отношения, северный морской путь.

Abstracts

Gerey Khanov G.P.

“Regional Islamic Studies”

The presented textbook is of scientific and practical interest for the training of specialists at the federal and regional levels who are involved in understanding the problems of national security, in developing new conceptual foundations of the religious and cultural policy of the state, taking into account the Islamic factor.

Keywords: culture, politics, region, educational institution, general cultural.

Omelaenko V.V.

Current discussions on liberalism in Russia

The review analyses the contents of the book “Dimensions and Challenges of Russian Liberalism: Historical Drama and New Perspectives”, published in English at Springer in 2019. It presents articles reflecting the main topics and areas of discussion about the history and modern state of liberal thought in Russia. The work is divided into four parts, which set out the main stages of the development of liberal ideology from the time of the Russian Empire to the debate of recent years.

Keywords: liberalism, social philosophy, political philosophy, Russian liberalism, political movements, ideology, political culture, Russian society, reforms, modernization.

Ponyayev I.M.

Genesis factors of political conflict of 1993

The article presents the analysis of the political conflict genesis factors of 1993 in Russia. The study is significant due to the fact that the understanding of the genesis conflict factors will allow to understand the contemporary dynamics of Russian political development. The aim of the study is to provide a list of factors that determined political conflict of 1993. Materials of the study represent the set of the theories of conflict, data about events of 1970-1993, as well as scientific researches of the society development during this period. The main results of the study include the fact that this conflict was largely predetermined by the Soviet Union development, and later transition to a policy of democratization; simultaneously, reduction of the government

political and social influence; continuing lack of political pluralism, and expanding bureaucracy; the involvement of the RSFSR to the open information society, which was accompanied by the broadcasting through the media distorted the liberal democratic values; the fall of iron curtain; expanding of liberal democratic values among the population; executive power usage of the information resources with the aim of support for democratic views; the implementation of the executive power of neo-liberal policies instead of liberal, which was opposite to social and communist views of the parliament. Thus, it can be argued that political conflict 1993 was inevitable in view of the prevailing circumstances. While historical persons have just represented the flowing of socio-political changes. At the same time, the crisis was a conflict between liberal and social values.

Keywords: conflict of 1993, political crisis, Russia, genesis factors.

Adzhieva Z.I.

Chomaeva Z.M.

Tekeyeva L.D.

**Formation of the control
and supervisory bodies in the first decades of the soviet authority
(on the example of the Karachaya autonomous region)**

The article is devoted to the topic of the formation of the Soviet law enforcement bodies of the KAO. The authors consider the course of formation, functions, activities, structure of such bodies, the nature of their livelihoods, the justice department of the Karachayevsky district, the apparatus of the justice department. It seems that special attention is paid to the state executive bodies that performed supervisory and law enforcement functions.

Keywords: Department of Justice, provision on prosecutorial supervision, department of internal affairs, People's Commissariat of Justice, apparatus of regional prosecutors.

Kalabekova S.V.

Functions of advertising in a consumer society

The Object of the article is the phenomenon of advertising, and the subject – the function of advertising. Social, symbolic, integrating functions of advertising, its property to operate with symbols and signs are investigated. The contradictory influence of advertising on consciousness and behavior of individuals is considered, its positive and negative impact on society is traced. The property of advertising to be a symbol, and as such

to determine the nature of social action. The article shows the demand for advertising by the consumer society, analyzes its role in the approval of the way and style of life. The ontological principles of dialectics, which allowed to study the social nature of advertising and its functions, served as a methodological basis. Scientific novelty consists in the substantiation of a number of theses: 1) advertising has both real and symbolic properties: 2) the symbolic meaning of advertising is that it forms a specific media space in which things and relations about things acquire the meaning of signs, which often replace reality.

Keywords: advertising, consumer society, information, referent, status, social indicator, brand, simulacrum, symbol, manipulation.

Adzhieva Z.I.
Kuncheva F.G.

**Archaeological research
in the territory of Karachai and Circassia
in the first years of USSR**

Considering the important stage in the formation of Soviet archeology, the author of the article highlights the most significant exploration and excavation from the 1920s to 1941 and summarizes the role of museums, educational institutions, central research organizations in the study of archaeological sites in Karachay and Cherkessia.

Keywords: archaeological sites, historical and cultural heritage, archaeological science, archaeological research, scientific societies.

Baykhanov I.B.

**Influence of information technologies
on the character of political communications**

The nature of political communications is rapidly changing with the development of computer technologies that allow for high-speed communication between political actors, regardless of time and space, with the goal of actively implementing both traditional communication models and specific ones existing in the virtual space. Modern information technologies have great political and managerial potential, which significantly changes the degree of information support for political decision-making processes at all levels of government.

Keywords: information technologies, political communications, information, state information policy.

Le Lan Ngok

Benefits of promoting a country's image through politicians

This article discusses the formation and promotion of the country's image. Of particular importance is the promotion of the image of the state through the politicians representing it. The main advantages of this method of promoting the country's image are given.

Keywords: country image, politician, political leader, image promotion, image building.

Ormonova A.T.

Development of economic cooperation between the Kyrgyz Republic and the Republic of Korea

The article discusses the history of formation, development process and features of economic cooperation of the Kyrgyz Republic and the Republic of Korea from 1992 to 2018. The process of cooperation in the economic sphere is divided into three stages based on quantitative and qualitative changes in each period. The distinctive characteristics of these periods are emphasized.

Keywords: Kyrgyz Republic, Republic of Korea, economic cooperation, development history.

Maximova D.D.

The Arctic in 2035: from confrontation to cooperation

To know what will be in 18 years is not an easy task in the light of today's multifaceted agenda on the world stage. But now we can say that international relations are developing in a regional context. Moreover, the regionalization is more associated with globalization. Regionalism has already become an important factor in the formation of foreign and internal policies, which take into account the geopolitical, geo-economic and socio-cultural characteristics of the territory. And globalization for a long time will remain the main process of world development, in which there will be an internationalization of all activities of society. By 2035, the prevailing trend will be the concentration of the world community on world's certain regions that have prospects for the development of relations at the interstate, interregional level, as well as arousing interest among transnational corporations. And among these regions can be called the Arctic.

Keywords: Arctic, 2035, Canada, Russia, international relations, Northern Sea Route.

Авторы

Аджиева З.И. - кандидат исторических наук, доцент кафедры государственно-правовых дисциплин, Северо-Кавказской государственной академии.

Байханов И.Б. - кандидат политических наук.

Герейханов Г.П. - доктор философских наук, профессор.

Калабекова С.В. - кандидат философских наук, доцент кафедры философии и гуманитарных дисциплин Северо-Кавказской государственной академии.

Куначева Ф.Г. - кандидат исторических наук, доцент кафедры истории России Карачаево-Черкесского государственного университета имени У.Д. Алиева.

Ле Лан Нгок - магистрант рекламы и связи с общественностью Российского государственного социального университета. Российский университет дружбы народов.

Максимова Д.Д. - Кандидат политических наук. ФГБУН «Институт США и Канады Российской академии наук». Отдел Канады, старший научный сотрудник ФГАОУ ВО «Северо-Восточный федеральный университет имени М.К. Аммосова», Институт зарубежной филологии и регионоведения. Кафедра международных исследований, доцент.

Ормонова А.Т. - аспирант кафедры политико-правовых дисциплин Бишкекского Государственного Университета имени К. Карасаева, Кыргызстан.

Омелаенко В.В. - младший научный сотрудник сектора философии российской истории Института философии РАН (Российская академия наук).

Поняев И.М. - преподаватель кафедры международных организаций и мировых политических процессов Московского государственного университета имени М.В. Ломоносова.

Текеева Л.Д. - кандидат социологических наук, зав. кафедрой ГМУ и политологии, Карачаево-Черкесский государственный университет имени У.Д. Алиева.

Чомаева З.М. - кандидат педагогических наук, доцент кафедры ГМУ и политологии, Карачаево-Черкесский государственный университет имени У.Д. Алиева.

Authors

Adzhieva Z.I., Candidate of Historical Sciences, Associate Professor, Department of State Law Disciplines, North Caucasian State Academy.

Baykhanov I.B., Candidate of Political Sciences.

Chomaeva Z.M., Candidate of Pedagogical Sciences, Associate Professor, Department of State Medical University and Political Science, Aliyev Karachay-Cherkess State University.

Gereykhonov G.P., Doctor of Philosophy, Professor.

Kalabekova S.V., Candidate of philosophy, Associate Professor of philosophy and Humanities of the North Caucasus state Academy.

Kuncheva F.G., Candidate of Historical Sciences, Associate Professor of Russian history Department. Aliyev Karachay-Cherkess state University.

Le Lan Ngok, Undergraduate in advertising and public relations of the Russian State Social University. Peoples' Friendship University of Russia.

Maximova D.D., Candidate of Political Sciences, Associate Professor. Institute for US and Canadian studies of the Russian Academy of Sciences. Department of Canada, senior research associate of the North-Eastern Federal University, Institute of Modern Languages and International studies. Department of international studies.

Omelaenko V.V., Junior Researcher, Sector of Philosophy of Russian History, Institute of Philosophy, Russian Academy of Sciences.

Ormonova A.T., Phd student of the Political and Legal Disciplines Department, K. Karasaev Bishkek State University named after, Kyrgyzstan.

Ponyaev I.M., Lecturer of the International Organizations and World Political Processes Department, Lomonosov Moscow State University.

Tekeyeva L.D., Candidate of Sociological Sciences, Head of the Department of GMU and Political Science, Aliyev Karachay-Cherkess State University.

ПРОДОЛЖАЕМ КОНКУРС
НА ЛУЧШУЮ НАУЧНУЮ
И НАУЧНО-ПУБЛИЦИСТИЧЕСКУЮ РАБОТУ

ПО ТЕМЕ:

**ГОСУДАРСТВЕННАЯ
НАЦИОНАЛЬНАЯ
ПОЛИТИКА, ЦИФРОВАЯ
ЭКОНОМИКА И ЭТИКА**

С целью выявления идей, их обобщения,
анализа и апробации журнал проводит конкурс
на лучшую статью (тезисы, размышления)
для совершенствования стратегического курса
международных отношений, экономики регионов,
и конструктивного пути развития

Работы направлять по адресу:
etnosocium@mail.ru
Факс +7 (495) 708 3000
Справки по тел. +7 (495) 708 3000

**ТРЕБОВАНИЯ К МАТЕРИАЛАМ, ПРЕДСТАВЛЯЕМЫМ
В МЕЖДУНАРОДНОЕ ИЗДАТЕЛЬСТВО
«ЭТНОСОЦИУМ»**

1. Предоставляемые материалы должны быть актуальными и новыми, иметь научную и практическую значимость.

2. К материалу необходимо прилагать аннотацию на русском и английском языках (объемом не более 1000 знаков), авторский перевод заглавия статьи, фамилию и имя автора, список ключевых слов на русском и английском языках, а также пристатейный библиографический список.

3. Обязательно следует указать фамилию, имя и отчество автора, ученую степень, ученое звание, должность, официальное наименование места работы, контактные телефоны, полный домашний адрес и адрес электронной почты.

**Все права защищены. При использовании
материала ссылка на журнал
«Этносоциум и межнациональная культура» обязательна.**

Журнал получают:

- Администрация Президента РФ;
- Аппарат полномочных
представителей Президента РФ
в федеральных округах;
- Государственная Дума;
Аппарат Правительства РФ;
- Совет Федерации РФ;
- Министерства, федеральные
службы и агентства РФ;
- Совет Безопасности РФ;
- Конституционный Суд РФ.

Оформить подписку на журнал можно (начиная с любого номера) в редакции тел.: (495) 708-30-00,
факс: (495) 708-30-00 или через электронный каталог
ИНТЕР-ПОЧТА, а также во всех отделениях почтовой связи
через Объединенный каталог «Пресса России»
и каталог агентства «Роспечать». Индекс: 70759

Наш сайт: www.etnosocium.ru

E-mail: etnosocium@mail.ru

Тел.: +7 (495) 708-3000

Необходимую научную литературу
Вы можете приобрести на сайте www.etnosocium.ru

Оригинал-макет подготовлен Международным издательским центром «ЭТНОСОЦИУМ»
Отпечатано в типографии Международного издательского центра «ЭТНОСОЦИУМ»,
105066, Москва, Спартаковская ул., д. 19, стр. 3.

Зам.главного редактора С.В. Чапкин
Редактор Н.Э. Архипова
Корректор Е.А. Белоусова
Корректор Англ. Яз. Иванова Т.С.
Дизайн и верстка Т.А. Брик
Бумага офсетная № 1. Гарнитура Minion Pro.
Формат 60x90/8. Тираж 1000 экз. Усл. п. л. 7,125